



LETTRE

aux associés de la médaille miraculeuse

SOMMAIRE

Les apparitions de Pellevoisin	p.3
Marie avec nous	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Chapelet et carte bancaire	p.6
Sœur Rosalie	p.7
140 rue du Bac	p.8

le mot du père

Nous sommes faits pour Dieu. Et Marie, l'Immaculée qui nous donne Jésus, en est une belle illustration. Cette année, nous célébrons l'année de la Parole de Dieu. Et cette Parole vivante, mise aussi par écrit, c'est le Christ venu dans notre chair, comme nous le dit saint Jean. C'est celui que nous aimons célébrer à Noël. Ressuscité, élevé dans la gloire de Dieu, Il est pour toujours présent parmi nous jusqu'à la fin des temps.

Jean-Daniel Planchot
Aumônier et directeur national de
l'Association de la Médaille Miraculeuse

NOS CENT ANS

En cette année jubilaire nous célébrons le centenaire de la reconnaissance Pontificale de l'Association de la Médaille Miraculeuse. C'est en effet le 8 juillet 1909 qu'elle fut officiellement reconnue. Issue des apparitions de la Vierge Marie à sainte Catherine Labouré, l'Association a favorisé dès le début, surtout par l'apostolat de la prière, une plus grande dévotion à Marie, Mère de Dieu et notre Mère. Première disciple de son Fils Jésus, Notre-Dame est un exemple de vie évangélique, pour les croyants de bonne volonté qui entrent progressivement dans une relation d'amour avec le Seigneur Jésus.

L'Association a développé cet apostolat de prière et d'évangélisation par de simples visites à domicile. Ainsi, dans une ambiance familiale, des croyants et des croyantes de bonne volonté ont progressivement renforcé une relation d'amour avec le Seigneur Jésus par leur proximité avec Marie. Ainsi se développe de nos jours à travers différents moyens de communication moderne, surtout le courrier électronique, un réseau d'apostolat tant national qu'international.

Cheminant avec Marie, de simples associés, avec le peu qu'ils ont, mais avec des dons très significatifs, contribuent aux missions et à la promotion des pauvres en

bien des endroits du monde. Ainsi, au-delà de l'apostolat-service, se développe, chez les membres de l'Association, l'art d'aimer les pauvres et la Vierge Marie.

Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse est la principale patronne de toute notre Famille Vincentienne. Son amour et son intercession attirent de plus en plus de jeunes, qui partagent le message marial et l'apostolat de l'Association en faveur des pauvres. Par son intercession, Marie bénit ce cheminement et nous accompagne durant l'année jubilaire jusqu'au 27 novembre 2009.

Père Gregory
Gay, D.G.



Fondation d'Aueuil

rédaction et administration

93 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél. : 01 45 48 08 32 - Fax : 01 45 48 98 83

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.

Conception : fr. Jean-Claude Moinier

Secrétariat et Rédaction : Anne Bazalgette

Comptabilité et Gestion : Marie-Hélène Garce

Photocomposition et Impression : Imprimerie Genty 76390 Aumale

Commission paritaire 0309 G 81817 - ISSN 1165-6646 - Dépôt légal : novembre 2008

93 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32 • Fax 01 45 48 98 83

CCP 19 458 44 D - Paris • site : www.medaille-miraculeuse.fr • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr